

Start ins Berufsleben: Neun neue Auszubildende bei der Volksbank Hochrhein

Neun Auszubildende starteten im September ihre Ausbildung bei der Volksbank Hochrhein, davon drei als Bankkaufmann/-frau, vier als Bankkaufmann/-frau mit Zusatzqualifikation Finanzassistent/-in, einer als Kaufmann für Dialogmarketing und eine als Duale Studentin Bachelor of Arts im Studiengang BWL-Finanzdienstleistungen. Sie alle durchlaufen eine klassische duale Ausbildung mit Praxisphasen in der Bank und Blockunterricht in der Berufsschule bzw. an der Dualen Hochschule. Je nach Ausbildungsberuf dauert dies zwischen zwei und drei Jahren. Während ihrer

Ausbildung durchlaufen die Auszubildenden sämtliche Abteilungen und sind in verschiedenen Geschäftsstellen eingesetzt. Das macht die Ausbildung bei der Volksbank Hochrhein spannend und abwechslungsreich. Nach der Ausbildung haben die Auszubildenden diverse Aufstiegsmöglichkeiten. Mit verschiedenen Weiterbildungsangeboten können sie sich beruflich und fachlich weiterentwickeln.



Die neuen Auszubildenden der Volksbank Hochrhein von links oben nach rechts unten: Adrian Czobot, Firat Düser, Kerstin Kalk, Sarah Kamenz, Marta Krassmann, Adlesa Mena, Christian Weber, Anika Weigel, Tobias Weis